

令和3年度

校だより

令和4年1月28日 №.9 千葉市立幕張西小学校 043-271-1935

学校教育目標: 健やかで 心豊かに 学び続ける子供の育成

学校HP https://www.city.chiba.jp/school/es/066/index.html

心新たに出発を! ~寅年に因み行動力と優しさと~

校長根本愛子



降る雪を笑ひ口あけうけし日よ 幸福空より降るとおもひき ~ 河原 由美子

2022年がスタートしました。新年 明けまして おめでとうございます。

1月6日、新年初の登校日、午後から雪になり、次の日校庭で遊ぶ子供たちの姿やかわい い雪だるまを目にしてのスタートとなりました。冬休み明け集会では、今年の干支「寅」に ついて、「千里行って千里還る」や「子供をかわいがる優しさ」などに因んで、私たちもそ のような行動力や優しさをもって過ごしたいと話しました。冬休み明けの子供たちは明るい 表情で席書会をし、新年の抱負を書くなど、「今年こそ!」という希望を感じます。ご家庭 での安定した日々があってこそと感謝申し上げます。感染症の対策を引き締める必要のある 年明けともなりますが、新年のやる気を十分に生かしていけるよう、教職員一同新たな気持 ちで指導にあたってまいります。保護者の皆様にとってもよい年になりますよう祈ります。

さて、今年度の冬休み前集会も昨年度のハンドベル演奏に続き、先生方の合奏を子供たち にプレゼントしました。曲目はパッフェルベル作曲の〈カノン〉です。これはバロック期の 音楽として有名であり、黄金のコード進行「C→G→Am→Em→F→C→F→G7」で、心が落 ち着くことでも定評があります。昨年度の6年生とハンドベルで短い時間ですぐに演奏する など楽しんでいましたが、子供たちがリコーダーや鍵盤楽器などで、メロディやベースや和 音を簡単にすぐに演奏できるものです。この〈カノン〉をオマージュした楽曲も数多く作ら れていますが、その中の一つで、中学校で歌う合唱曲にもなっている〈遠い日の歌〉も中に 入れ込んで、先生方が演奏しました。子供たちは各教室でじっくりと聴いていたようで機会 があれば子供たちとともに演奏したいと思っています。

また、今年度、子供たちの心を豊かに育てる道徳の授業研究を進めているところですが、 1月12日には、5学級の授業展開をし、講師をお迎えしての本校全学級の授業研究をひとま ず終えてまとめに入るところです。28 学級それぞれの成果は一つ一つあるところですが、 当日の6年生の授業で胸に迫ったことを紹介します。「誰もが自分らしく生きるために」と いう主題で、「相互理解、寛容」を道徳的価値とした学習です。児童の意見を発表する中で、 「自分を普通と思わないことが大切。自分を普通と思うので、他人が異質に見えて差別のよ うな心が生まれるから。…」という内容の発言に、大人でも言えないような賢明さを感じ、 鳥肌が立ちました。さらに、友達の意見のよかったこととして、たくさんの友達がその内容 を自分のワークシートに書き、学習後も担任の先生に話しに来ていたことにも感動し、講師 の先生にも、なんとすばらしい子供たち、6年生として小学校集大成の姿と称賛されました。 今年も「いじめゼロ宣言」を誇りにしている幕張西小の子供たちにとって、心豊かによい年 となるよう、尽力してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

<2月>

4日(金) 学級懇談会(オンライン)…詳細は、<u>1/27(木)配付のお便り</u>をご覧ください。

10日(木)新入生入学説明会……書面開催とさせていただきます。

に体育館前で書類等をお渡しします。

11日(金) 建国記念の日

15日 (火) 学力テスト

16日(水)学力テスト

18日(金)6年生を送る会(校内テレビ放送)

23日(水)天皇誕生日

28日(月)5年・6年:委員会活動(最終)

<感染症の状況により予定を変更する場合があります>

2月のスクールカウンセラー来校日2月3日(木)2月17日(木)【時間】

保護者の方のみでもお子さんがご一緒でも、また、お子さんのみでも大丈夫です。ご希望の方は、幕張西小学校(271-1935 担当:教頭)までお電話の上ご予約ください。担任を通じてのお申し込みも可能です。

卒業証書授与式について

今年度は3月17日(木)に行います。

<お子様の健康管理を引き続きよろしくお願いします>

毎日の検温、健康観察等、ありがとうございます。現在も市内で感染症が流行していますので、引き続き、お子様の健康管理をよろしくお願いします。感染症拡大防止のため、次の場合は、お子様の登校を控えていただくようお願いします。なお、欠席ではなく、出席停止扱いとさせていただきます。

- ・お子様や同居家族に、発熱等の風邪症状がみられる場合
- ・お子様に感染が判明した場合や、お子様が濃厚接触者に特定された場合
- ・お子様や同居家族が PCR 検査を受ける際に結果が出るまでの間、自宅待機の場合
- ・お子様が新型コロナワクチン接種および接種後の副反応等で体調不良により登校できない場合 (同居家族が副反応等で体調不良になった場合も、風邪症状との区別が困難なため、登校はお控えください) ※お子様がお休みするときの学習については、お子様の健康状態等に応じて、担任と相談しながら進めます(オンライン配信含む)。

「席書会」

1月上旬に席書会を行いました。 低学年は教室で硬筆、中・高学年は 体育館で毛筆で、各学年の題材に取 り組みました。子供たちは、練習の 成果を発揮して、素晴らしい作品を 仕上げることができました。

※写真は4年生の様子です。





「特設球技部活動」

11 月下旬より男子はサッカー、 女子はミニバスケットボールの練 習に取り組みました(6年希望 者)。感染症拡大防止のため、球技 大会は中止となりましたが、練習 を通して技能はもちろん、精神面 も大きく成長したことでしょう。



「双方向型授業の実証テスト」

1月20日に、家庭と学校をつなぐ双 方向型のオンライン授業の実証テスト を行いました。言葉でのやりとりはスム ーズでしたが、映像も安定させるには学 級毎に実施時間をすらすなどの工夫が 必要なことがわかりました。ご協力いた だいた皆様、ありがとうございました。



